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La courte histoire est une éducation moderne genre littéraire en Algérie,
malgré sa création récente, mais il a été en mesure de demontrer sa présence sur
la scene littéraire, en raison d'un certain nombre d'écrivains dirigés par
«Houhou» qui se caractérise par la richesse de ses themes et la beauté de son
style, faisant de lui un chef de file histoire courte en Algérie.

Ecrivain «Houhou» est le meilleur modéle pour I'écriture de fiction
algérienne, a consacré tous les efforts techniques pour répondre a la nouvelle, et
a pu construire un monde narrativement a travers la réalité de la société
algérienne, a réveéle le talent littéraire nous a donné beaucoup dans le domaine
de I'histoire courte et I'a autorisé a occuper l'avant-garde de cet art littéraire.

Mots-clés : Houhou Réda-nouvelle-Grandir-sage ane.

The short story is a modern literary genre in Algeria, and despite its
modernity, it has been able to prove its presence in the literary scene. This is due
to a number of writers, including "Houhou", which is rich in themes and beauty.

The author of "Houhou" is the best model of Algerian fiction writing. He
dedicated all his artistic efforts to dealing with the short story. He was able to
build a narrative world expressing the reality of Algerian society. He revealed a
literary talent that provided us with much in the field of short story and allowed
him to take the lead in this literary art.

Key wors: Houhou Réda-short story-Creation-The wise donkey.




